



Presidente angolano de visita por la Zona de Desarrollo de Mariel

Junio 18, 2014
Granma

Durante su segundo día en la Isla, el Presidente de la República de Angola, José Eduardo dos Santos, acompañado de Rodrigo Malmierca, ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, visitó la

Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM).

Luego de un recorrido por la Terminal de Contenedores del Mariel (TCM), la delegación africana recibió una amplia explicación sobre las ventajas y posibilidades de inversión que ofrece la Zona tanto a las empresas nacionales como foráneas, cuyos proyectos deben estar enfocados hacia la obtención de mayores exportaciones, lograr una sustitución efectiva de importaciones y generar nuevas fuentes de empleo, siempre en articulación con el resto de la economía nacional.

Yanet Vázquez Valdés, directora adjunta de la Oficina de la ZEDM, reitera que se trabaja en unos 23 proyectos inversionistas provenientes de países como España, Francia, Italia, Alemania, Brasil, China y Rusia, con marcado interés en la industria biotecnológica, agroalimentaria, pesada, automotriz, ligera, de envases y embalajes, así como en el fomento de la energía renovable.

Por su parte Charles Baker, director general de la Terminal de Contenedores del Mariel, abunda en los beneficios de esta, catalogada como puerta a las Américas por su ubicación privilegiada dentro del tránsito marítimo comercial. La Terminal, empresa ciento por ciento cubana y que constituye el primer usuario de la ZEDM, cuenta con un sistema operativo de los más adelantados del mundo portuario; y ya ha operado hasta el 15 de junio más de 18 700 contenedores. Con unos 702 metros de muelle, el puerto ofrece cobertura a los requerimientos actuales de la Zona, mas su ampliación está prevista en concordancia con el propio desarrollo industrial.

URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/presidente-angolano-de-visita-por-la-zona-de-desarrollo-de-mariel>